
四谷地区協議会防災・地域安全分科会会議録

平成18年度第５回

開　催　日 平成１８年１１月２２日（水）　午後６時３０分～９時

出　席　者
四谷警察署生活安全課長、同防犯係長
第5分科会員５名、第２分科会員６名
四谷特別出張所長、同主査

テ　ー　マ
・地域安全の取組みについて（講話）
・　　　〃　について意見交換

決定事項
次回の第二分科会（子育て部会）に第五分科会も参加し、地域見守り・子どもの安全
について話し合う。

●四谷警察署による地域安全に関する講話
・警視庁管内でこの10年間で二倍ちかくに犯罪が増えてきている。
・最近では振り込め詐欺など、横の連帯感が希薄になったことが原因と考えられる犯
罪が発生している。
・これまで警察では、より多く犯人を検挙することを目指していた。しかし、犯罪を起
こさせない「防犯」に力点を置くようになった。
・さらに、今後の重点事項として「子どもの安全」を積極的に取り組みたい。

●質疑
・管内に交番はいくつあるのか？
→11箇所。ただし、パトロール中の場合は不在にしている時間もある。
・最近、四谷ではどのような事件があるか？
→機動隊が近くにあるからか、四谷周辺は犯罪は少ないと考えている。場所を選ばな
振り込め詐欺のような事件が今後は心配である。

主な意見等 ・警察は事件にならないと動かないと聞くが？
→そのようなことはない。防犯係という組織もあり対応は行っている。
→むしろ、今行っている防犯対策の地域への有効な周知方法などご教示願いたい。

●意見交換
・委員から「四谷安全マップ」「四谷安全ネット」「ワンワン子ども見守り隊」の活動につい
て紹介が行われ、警察も地域の取り組みに感謝している旨を話し合った。
・バイクの歩道の走行や、各委員が遭遇した事件を具体的に取り上げた。
・メール配信による事件情報について、隣接区の情報の取得方法について。
→欲しい地域の配信元に各々登録が必要で、次回、事務局から登録方法について
案内する。
・大久保地区の「地域見守り隊」を参考に第五と第二の分科会で取組んでみては。

●その他
・次回の第二分科会に第五のメンバーも参加することとした。

次回日程 平成１８年１２月１３日（水）午後６時30分から　四谷特別出張所会議室
※第二分科会と合同開催


